



#COMPARENCIA CON DIPUTADOS

Resaltan fortaleza de la CFE

SU TITULAR ASEGURÓ QUE ESTÁN LISTOS PARA EL NEARSHORING

POR ALMAQUIO GARCÍA

MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

A cinco años de la administración del Presidente Andrés Manuel López Obrador, la Comisión Federal de Electricidad (CFE) está más fuerte que nunca, comentó su titular, Manuel Bartlett Díaz, quien afirmó que ante el fenómeno del *nearshoring* están listos para atender con suficiencia a todos los

inversionistas interesados en instalarse en el país.

En comparecencia ante las Comisiones de Energía e Infraestructura de la Cámara de Diputados, el funcionario federal afirmó que la CFE ha recuperado su liderazgo en la producción de energía eléctrica, y destacó que han apoyado en diversas entidades a la instalación de los corredores industriales.

LOS AVANCES

1

- La CFE apoya en la construcción del Tren Maya y los Bancos de Bienestar.

2

- En los próximos cuatro meses no cobrará tarifas eléctricas en zonas dañadas por Otis.

3

- Han dado apoyo al Bajío con sus proyectos para los corredores industriales.



ESTAFETA/EL NARANJO

2

MIL 600 KM
SE AGREGA-
RON A LA RED.

“Trabajamos de la mano con los gobiernos locales. Apoyamos al Bajío con sus proyectos para corredores industriales; a Yucatán con una planta solar para el transporte público; a Nuevo León, con la tramitación

608

KM DE LÍNEAS,
EN CONS-
TRUCCIÓN.

de permisos para la planta de Tesla; a Tamaulipas, con cuatro polos de desarrollo; a Hidalgo, con inversiones acereras; y a Puebla, en el corredor conocido como Ciudad Modelo”, aseguró el funcionario. 📌